



PATRIMOINE

L'écoute du cœur profond selon Bossuet

«Donc pour être attentifs
à la parole de l'Évangile,
il ne faut pas ramasser
son attention au lieu où
se mesurent les périodes,
mais au lieu où se règlent
les mœurs; il ne faut pas se
recueillir au lieu où l'on goûte
les belles pensées, mais au
lieu où se produisent les bons
désirs; ce n'est pas même
assez de se retirer au lieu où
se forment les jugements,
il faut aller à celui où se
prennent les résolutions.
Enfin, s'il y a quelque endroit
encore plus profond et plus
retiré où se tienne le conseil
du cœur, où se déterminent
tous ses desseins, où se donne
le branle à ses mouvements,
c'est là qu'il faut se rendre
attentif pour écouter parler
Jésus-Christ. >>

**Cité dans *Bossuet, Colloque
de la Sorbonne*, de Gérard
Ferreyrolles, Béatrice Guion
et Jean-Louis Quantin, avec la
collaboration d'Emmanuel Bury,
Éd [PUPS] 2008, 267 p., 24 €**